

紅葉外出



医務室便り

皆様こんにちは。今回はいたる所で目にするようになったAEDの話です。使用法は音声ガイダンスにそって行えばよいのですが、この時必ず「心臓マッサージを行ってください」と音声がかかります。AEDを使用した後も同じです。

なぜAEDしているのに、まだ心臓マッサージが必要なのでしょうかと思われる人もいます。AEDは心臓を動かす為のものではなく、心臓が細かく痙攣しているのを止める為に使用します。普段の心臓は拍動は大きく、しっかり血液を肺や全身に送り出しています。これが何かの拍子に細かく痙攣する事があります。

心臓疾患のある人がある事もありますが、ボール競技中等に心臓近くの胸に外部から衝撃があった時におこる事もあります。突然の意識消失がある時は心臓痙攣の状態になっている可能性があります。この時は一度心臓の細かい痙攣を止める必要があります。そこでAEDの出番です。AEDで心臓痙攣を止めてから心臓マッサージする事で正常の拍動に戻る事があるので、AEDと心臓マッサージはセットであると覚えておいて下さいね。

医務室 栃木

いずみのもり

令和 5年1月号



新年明けましておめでとうございます。

旧年中は施設運営にご理解・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

一昨年同様、昨年も新型コロナウイルスの影響で面会や外出等様々な行事の開催制限が余儀なくされました。施設内での会議や研修会も対面を避けZOOM開催するなど、利用者様も職員も活気のない静かすぎる日常が当たり前となり、感染予防の為とは言え果たしてこれで良いのだろうかと思悩む日が続いておりました。

そんな中、昨年の10月にネパールから特定技能外国人3名が施設に入職して参りました。皆明るく真面目で、毎日一生懸命に利用者様のケアを習得しております。彼女達の利用者様に対する謙虚な姿勢は職員の待遇向上への振り返りとなり、彼女達に教える介護技術が職員自身の技術を確認する機会となる、そんな事柄が変化の少なかった日常に少しずつ生まれはじめ、職員と関わられる際の利用者様のお声も少し賑やいで聞こえるようになって参りました。

コロナ終息の兆しはまだ見えておらず、今年も色々な場面でご不自由をおかけするとは存じますが、感染対策を心掛け、利用者様に活気ある生活を送っていただけますよう職員一丸となって頑張っております。どうか引き続き皆様のご支援・ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

施設長 宮本智恵子

社会福祉法人 再命会

〒679-2121



泉の杜

施設長 宮本 智恵子

姫路市豊富町神谷3041-20

TEL 079-264-8170 (代)

FAX 079-264-8171

URL <http://www.izuminomori.com>

E-mail info@izuminomori.com

令和4年も楽しいことがたくさんありました。

お誕生日おめでとうございます



お誕生日
おめでとう!



ワッフル作り



忘年会オードブル



おでんパーティ



炊込みご飯 企画



寿司祭り



メリークリスマス



令和5年のお正月がやってきました。

お餅つき



おもちつき



技能実習生も餅つきに
チャレンジしました。

【泉の杜神社】に今年もお参りました。きっと良いことが訪れます。

